
3 Pièces

63 m²

Réf. 85337017

699 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Je  propose  à  la  vente  un  magnifique  appartement  plein  de  charme,

situé  au  rez-de-jardin  d'une  petite  résidence  de  caractère,  le  Clos  St

Jean.Cet  appartement  bénéficie  d'une  situation  exceptionnelle,  à

quelques  pas  des  plages,  des  restaurants  et  des  commerces.  Vous

avez  tout  à  portée  de  main  pour  agrémenter  votre  quotidien.Très

lumineux  grâce  à  ses  deux  expositions  est  et  ouest,  cet  appartement

baigne  dans  la  lumière  tout  au  long  de  la  journée,  créant  une

atmosphère chaleureuse et accueillante.En entrant, vous découvrez un

espace généreux composé d'un séjour convivial et d'une cuisine ...

I am offering for sale a magnificent apartment full of charm, located on the garden

level  of  a small  residence of character,  Clos St Jean.This apartment benefits from

an exceptional location, a few steps from the beaches, restaurants and shops. You

have everything at your fingertips to enhance your daily life.Very bright thanks to its

two east and west exposures, this apartment is bathed in light throughout the day,

creating  a  warm  and  welcoming  atmosphere.Upon  entering,  you  discover  a

generous space composed of  a  friendly  living room and a functional  kitchen.  The

two bedrooms, each with ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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